

LA CONSEJERÍA DE TURISMO ABANDONA LA PREVENCIÓN DE LAS PLANTILLAS DE HOSTELERÍA EN AGOSTO.

CASI DOS MESES DESPUÉS DE LA PRESENTACIÓN DEL 2º ESTUDIO DE CONDICIONES ERGONÓMICAS Y PSICOSOCIALES EN EL SECTOR HOTELERO DE CANARIAS, CON UN RESULTADO CATASTRÓFICO PARA LAS TRABAJADORAS, LA CONSEJERÍA NO HA TOMADO NINGUNA MEDIDA PARA PONERLE SOLUCIÓN A ESTA SITUACIÓN.

Santa Cruz de Tenerife, 25 de julio de 2025.

Queremos recordarle a la Consejera, en vistas sus últimas publicaciones, que el artículo 40.2 de la Constitución Española dice lo siguiente:

*“Asimismo, los **poderes públicos** fomentarán una política que garantice la formación y readaptación profesionales; **velarán por la seguridad e higiene en el trabajo** y garantizarán el descanso necesario, mediante la limitación de la jornada laboral, las vacaciones periódicas retribuidas y la promoción de centros adecuados”*

Ya han pasado dos meses desde la presentación del 2º Estudio de condiciones ergonómicas y psicosociales del sector hotelero y por ahora ha servido para dos cosas. La primera en darnos la razón y decir lo que venimos años reclamando que es que no se están tomando medidas preventivas reales y eficaces en la hostelería. La segunda gastar dinero en un documento que ahora mismo está cogiendo polvo en alguna gaveta de alguna oficina del Gobierno de Canarias.

La Consejera Jessica de León tiene el deber y la obligación de implantar medidas concretas que mejoren la situación que, a su encargo, ha reflejado ese estudio. Si los resultados fueran negativos para las empresas que voluntariamente se ofrecieron a ser evaluadas, no queremos ver qué se esconde detrás de las empresas que no se han prestado para ser evaluadas.

En agosto la clase política se despide hasta septiembre pero la clase trabajadora de la hostelería ve como sus condiciones preventivas se agravan con situaciones de climatología adversas causadas por olas de calor. No teníamos mucha esperanza puestas en la actuación de la Consejería pero creemos que, con ese estudio en las manos, esta inacción es, casi, un abandono de funciones.

Con la vista puesta en septiembre, esperando casi un milagro y que la consejera tome decisiones en pro de la clase trabajadora, seguiremos trabajando de comité de seguridad y salud en comité de seguridad y salud luchando por medidas preventivas reales que cuiden y

protejan a nuestras compañeras, ya que el Gobierno de Canarias está mirando para otro lado con el protector solar puesto.

COMISIONES OBRERAS SIEMPRE DEL LADO DE LA CLASE TRABAJADORA.

- **Javier Trave Escribano. Responsable de Salud Laboral y Sostenibilidad. 618102189.**
- **Carlos Castillo Pérez. Secretario Institucional. 660382914**
- **Borja Suárez Sánchez. Secretario General. 639112288.**